



Al asistir al informe del rector de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí (UASLP), Manuel Fermín Villar Rubio, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes tuvo la oportunidad de consolidar temas de vinculación efectiva con otras Instituciones de Educación Superior en el país, así como con organismos del sector educativo con los que se tiene una relación permanente, con el objetivo de incrementar la calidad educativa y ofrecer a los estudiantes y la sociedad en general los mejores programas y servicios.

En el marco del evento, el rector Andrade Cervantes sostuvo conversaciones con los representantes del CENEVAL, Rafael López Castañares; el secretario general ejecutivo de ANUIES, Jaime Valls Esponda; los rectores de las Universidades que integran la Región Centro Occidente de ANUIES, entre otros actores de la educación nacional, con el objetivo primordial de reforzar los lazos de apoyo y compartir proyectos que mejoren las condiciones de las Instituciones de Educación Superior en el país.